



# 菖蒲東学童だより

元気いっぱい！みんな笑顔の仲間たち

菖蒲東学童クラブ

久喜市菖蒲町菖蒲 4270

Tel0480-85-7827

☎070-1353-0900

shoubuhigashi10@softbank.ne.jp

節分後は立春とはいえ、寒い日がまだ続きそうですが、こども達は、風にも負けず元気に外で遊んで、途中で「暑いから先生上着を持って。」と渡してきます。1年生は、新しく買った小さいサイズの一輪車やホッピングなどの遊びに挑戦して、一輪車はまだ練習中ですが、ホッピングは上手にできるようになりました。他の学年の子たちは、全員での鬼ごっこや一輪車も人気です。外で遊んだ後は室内で、最近は段ボール工作が人気でスマホやタブレットなどを作っています。女の子は支援員のお手伝いもよくしてくれています。

2月は、節分のレクリエーションを企画していますので、お休みせずに元気に毎日過ごせるよう、手洗いうがいを励行していきたいと思います。



## ★1月の行事報告



16日(火)に1月の誕生会を行いました。司会は、当番の班がたまたま1、2年生だけでしたが上手にできていて、成長を感じました。

毎月恒例の「好きな人はいますか」の質問には、笑いながら「いません」と答えていたのでみんなから「〇〇ちゃんじゃない」という声が聞かれましたが「違うよ」と否定していました。本当は？



30日(火)に、外遊び中に不審者が来た想定して、防犯訓練を行いました。

支援員の「〇〇〇〇」の合言葉で、学校の昇降口に避難しました。合言葉はお子さんに聞いてみてくださいね。



## (\*^^\*)ほのぼのエピソード

いつも喧嘩が始まってしまう男の子2人。急に怒り出して机を挟んで一触即発。支援員が間に入って仲直りさせようとしても、お互いに自分のほうが強いとアピールします。その時、「下駄箱にひじき?」「え、下駄箱にひじきがどうしたの?」と言ってお互いに笑ってしまい、それをきっかけに仲良く遊びました。「笑う門には福来る」ということわざ通りですね。本当は、「ロッカーに肘がついている」と言いたかったようです。



折り紙で作った絵馬に1年の目標や願い事を書きました。